



## Científicos de Salamanca y EEUU investigan la leucemia

### DICYT

SALAMANCA

El Centro de Investigación del Cáncer (CIC) de Salamanca y la Universidad de Cincinnati (en Ohio, EEUU) estudian conjuntamente la leucemia linfoblástica aguda, un tipo de tumor con mal pronóstico. El director de Investigación del Hoxworth Blood Center de la citada universidad, el español José Cancelas Pérez, visitó la pasada semana Salamanca y elogió el alto nivel de la Hematología en España, haciendo especial hincapié en la importancia de los científicos de la ciudad.

La línea de investigación de José Cancelas se centra en el estudio de las células madre hematopoyéticas, las que producen la sangre. Para seguir avanzado en esta labor ha encontrado colaboración en el CIC. El grupo liderado por Xosé Bustelo comparte intereses con el hematólogo de la Universidad de Cincinnati. Por eso, un proyecto de investigación conjunto ha estudiado en los últimos tiempos los mecanismos de activación de una de estas proteínas GTPasas en el contexto de una leucemia aguda linfoblástica. ■